

文化祭終幕！

皆さん3日間にわたる文化祭お疲れ様でした！

1年生、2年生にとっては初めての文化祭となりましたが楽しむことはできたでしょうか？
3年生にとってはおとしの文化祭と比べると少し物足りないものになってしまったかもしれません。
それでも、「楽しかった」、「いい思い出になった」と少しでも思ってくれたなら嬉しいです。

来年には3年生は卒業し、コロナ前の文化祭を知っている学生はいなくなってしまう。
しかし、これをきっかけに「新しい」清高祭が生まれることを祈っています。がんばれ！1、2年生！

◇動画投票結果◇

清高祭 大賞		
1年生優秀賞 1-6 「何でも検証鑑定団！！」	2年生優秀賞 2-1 「安田エンターテイメント ～最高の時間をお届けしま す～」	3年生優秀賞 3-1 「山崎は振り向かせたい」

◇実行委員長にインタビュー◇

□大変だったこと

コロナ禍の文化祭ということもあり、ほとんどが新しいことでゼロから文化祭を作っていかなければならず全てのことが大変でしたが、特に大きく変更になった部分の調整や人数の多い委員会をまとめるのにかなり苦労しました。

□文化祭を終えて…

先述したとおりゼロから文化祭を作っていくということで大変な部分はありましたが、とてもやり甲斐を感じられました。今年の文化祭は学校全体が一致団結して成し遂げた結果だと思うのでそこにリーダーとして携われたのは本当に貴重な経験をさせてもらったと思います。

□みんなにひとこと！

今年の文化祭の成功は、委員会のメンバーだけのものではないと思います。こんな状況の中、みんなが力を合わせた結果が3日間に表れていました。この文化祭で得た楽しいことを全力でやる気持ちを忘れないでほしいです！！ありがとうございました！！！！